elEconomista.es ■ Menú Q Buscar Conéctate resas Economía Tecnología La revolución del fracking convierte al 'petróleo barato' en un peligro para la economía de EEUU En 2006, un desplome del crudo habría beneficiado a EEUU en 226.000 Hoy, una caída fuerte del petróleo tendría un efecto ligeramente negativo La revolución del fracking convierte al 'petróleo barato' en un peligro para la economía de EEUU Historicamente, tanco EEU/L como Euroa han acogido con los brazos abientos una cada del precio del petróleo. Por el contrario, las subidas del crudo eran rebididas como un severo gobe a lociali de los hogares que podio dalhar uscuramo y la economia. Estrupas ajeue dominarmo y la economia. Estrupas ajeue dominarmo y la economia. Estrupas ajeue dominare automa, pero en EEU/L ha ido mutando poco a poco en los últimos años a medida que aumentaba la producción de crudo doméstica y el sector del petróleo ganaba peso en la economía. Es más, en la actualidad se puede decir que esta hipótesis se ha revertido. Hoy, unos precios del petróleo bajos pueden hacer más mai que bien a la mayor economía del mundo UBS: "La revolución en la producción de crudo en EEUU ha cambiado la relación entre los precios del petróleo y el crecimiento del país" que roza los 12 millones de barriles de crudo, de los cuales 8,5 millones de barriles son de *shale oil* o petróleo de esquisto. Este tipo de crudo extraído barries son de shake ofo petréde de equision. Este tipo de crudio estradio de formaciones mocasa (primplammes primar la varesé de la dedide fracking (fracturación hidráulica) ha revolucionado la industria del crudo en EEUU, use cada vez está un pocomás cerca de lopará la "independencia petrolea". Las importaciones netas de crudo alvi nordan los 2.5 milliones de barriles diarios (mich.), proque a pesar de ser el mayor ponductor del mundo, el consumo interno todarás supera a las produccion en EEUU. 5 critical Producción de petróleo en EEUU OWNLOAD REPORT Más Leídas apra in the Las agencias de la vivienda: ... Lagarde acusa directamente a Alemania y Paises Bajos de no gastar e ... Los expertos de UBS explican en un trabajo dedicado al impacto del cruo en la economia de EEU/L que "la revolución en la producción de crudo en EEU/L ha cambiado la relación entre los precios del petróleo y el crecimiento del país unos precios al alza ya no restan al crecimiento. El aumento de la producción ha reducido la dependencia neta de las importaciones de petróleo durante la última década y EEUU ha Los economistas del banco suizo explican que cada subida de un dólar e el precio del petróleo se corresponde con un aumento de un dólar en la parte de los ingresos. El beneficio neto para EEUU de una caida del barril hasta los 30 dólares es cero (en realidad, ligeramente negativa), frente al El mercado laboral de Alemania comienza a rendirsi ante la crisis de la ... beneficio de 10.000 millones que todavla hubiera supuesto en diciembre de 2018, los 50.000 millones de principios de 2018 y 222.000 millones de Las importaciones netas de crudo caen a 2 mbd Aunque EEUU siga siendo (por muy poco) importador neto de petról todo el empleo e inversión que dependen del shale oi/ podría sufrir drásticas calas con un crudo a la baja, lo que dañarta el mercado lab el dinamismo de la actividad económica en el país. "La inversión en energia sigue respondiendo a los cambios en los precios del petróleo. Cuando los precios del petróleo aumentan, los productores buscan saci beneficio e invierten para capturar este flujo de ingresos futuros. Cuando Cuando los precios del petróleo aumentan, los productores buscan saca IQ Option beneficio e invierten para capturar este flujo de ingresos futuros. Cuando los precios del petroleo caera por debajo del nivel de equilibrio (el nivel en el que deja de ser rentable seguir extrayendo crudo), la actividad se redur Entre 2015, 2016 y 2017, el auge de **la industria del petróleo en EEUU** pudo sumar hasta 240 puntos básicos al crecimiento del PIB. Sin embargo, durante esco años una subida del precio del petróleo restaba más a la economía (vía importaciones y consumo) que el impulso que suponia al PIB toda la actividad de esta rama de la industria. El mundo del petróleo ha cambiado de forma radical en los últimos añ A día de hoy un shock alcista en el precio del "oro negrot sendría un impacto negativo inferior sobre la economía global. La producción de petroleo a día de hoy se encuentra más repartida en el mundo y, sobre todo, más repartida respecto al PIB global. EEUU, China y Rusia se encuentran entre los grandes productores de crudo. Entre las tres encuentran entre los grandes productores de crudo. Entre las tres potencias producen alrededor del 30% de todo el petróleo del mundo mientras que sus tres economias en paridad de poder adquisitivo suponen alrededor del 37% del PIB mundial. dial) y perjudicaba a una parte muy grande. Ahora una subida del La tormenta perfecta en el petróleo ya se atisba en el horizonte con otro excedente de producción

del Brent, de referencia en Europa. Por otro lado, el Vest Texas cotiza en 55 dólares por barril. Estos precios se encuentran todavía ligeramente por encima del precio de equilibrio para EEUU aunque las petroleras han congelado su nivel de producción en las últimas semanas.

Acciones EEUU 0,50€ + 0,004\$ por a Abre una cuenta en degr Nota: Invertir conlleva rie

	f y
En portada	
El Ibex 35 cae un 1,23% y	pierde los

Santander cae con fuerza y hace naufrasar a la banca





Bankinter eleva su beneficio un 10% hasta los 444



✓ REGÍSTRATE AQUÍ